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三豊市立 
上高瀬小学校  

詫間民俗資料館でたくさんの体験をしてきました！ 

水を運び、洗濯して干した後、

炭火アイロンでしわを伸ばしま

した。炭火アイロンの炭は火起

こしをした炭を使っています。

きな粉作りと同じように、体験

しながら、一連の流れに気付く

ことができました。  

火起こしをした炭火を使って、ほうろくで大豆をいり、いった大豆を石臼でひき、きなこが

できました。かまどで炊いてくださったご飯ときなこで、おにぎりにしていただきました。  

１月２２日（水）、３年生が詫間町の民俗資料館で、水運びや洗濯板での洗濯、炭火アイロン、縄ないなど、

昔ながらの体験をたくさんさせていただきました。１０リットルの水を運ぶのや石うすを回すのが大変だった

り、洗たく板で洗うのがとても冷たかったりと、実際に体験してみてのいろいろな思いや気付きがあり、３年

生にとって、楽しく、貴重な体験となりました。  

みんなでなった縄を

伸ばしてみると、思っ

ていた以上に長かった

ようです。  

最後には「これから、

ぜひ、何か一つでも家

での仕事をしてくださ

い。」とのお話があり、

やるぞと思ったのでは

ないでしょうか。  
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２月の行事予定について 

３日（月）清潔５輪ピック        １７日（月）清潔５輪ピック 学校諸費振替日  

幼稚園との節分交流（１年）  １８日（火）クラブ活動⑥（最終 ３年見学）  

４日（火）全校朝会           １９日（水）３校対抗長縄跳び大会       

（新旧児童会役員引継会）         登校班長引継ぎ会  

入学説明会 委員会活動⑥         集団下校（新登校班）１４：５０～  

５日（水）集団下校１４：５０～     ２５日（火）全校朝会 委員会活動⑥（４年生参加）     

７日（金）「こころの劇場」鑑賞（６年生）      スクールカウンセラー来校  

 ８日（土）ゲートボールふれあい大会         縄跳び大会実施週間～２８日  

１０日（月）清潔５輪ピック        ２６日（水）集団下校（新１年生も）１４：５０～  

１２日（水）集団下校１４：５０～     ２７日（木）新１年生集団登校参加            

１３日（木）学校運営協議会              全校ことばタイム集会（１年生発表） 

１４日（金）広報部編集委員会       ２８日（金）ＰＴＡ実行常任委員会  

 

※３月の主な行事（予定です。変更する場合はその都度お知らせします。） 

３日（月）６年生を送る会         １７日（月）卒業式準備⑥（５年生） 

４日（火）卒業式準備⑥（５年生）           （１～４年、６年 １４：３０下校） 

５日（水）ふるさとの会お礼（集団下校時） １８日（火）卒業証書授与式      

 ７日（金）ＰＴＡ新聞発行               （１～５年１１：４０下校） 

年度末大掃除（ワックスがけ）  １９日（水）教室移動 

１０日（月）晴天見送り練習         ２１日（金）給食終了 

１２日（水）卒業式予行・表彰式       ２４日（月）修了式 お別れの式 

      雨天見送り練習               集団下校１１：３０～ 

      

※変更または中止することがあります。        

1 月２３日（木）5 年生が、本館３階から中庭までシューターを使って降りる訓練

を実施しました。降りてきたとき、緊張していたり、笑顔だったりと表情は様々でし

たが、今回の訓練でシューターを経験したことにより、シューターに対しての抵抗感

が少しでも減ってくれたのではないかと思います。  

1 月２４日（金）児童会役員立候補周知会があり、４年生

２名、５年生４名の児童会役員候補の子どもたちが、「こん

な学校にしたい」「こんな活動をしたい」という思いを話し

ました。「全校生での遊びを増やしたい。」「スーパーきら

りキッズタイムのような集会を計画したい。」「アルミ缶・

エコキャップ回収などを積極的に進めたい。」など、一人ひ

とりが自分の思いや考えをしっかりと全校生に伝えること

ができました。  

児童会役員立候補周知会 


